

Insólito

LIBERAN A MUJER QUE PASÓ NUEVE MESES COMO REHÉN DE EX MARIDO

CURITIBA, BRASIL (DPA).— La policía brasileña liberó a una mujer de 20 años de edad, que durante nueve meses fue retenida como rehén por su propio ex marido, de 29 años, quien la sometió a malos tratos constantemente y ahora se encuentra prófugo.

Según el diario "O Globo", la mujer, cuyo nombre no fue revelado, fue liberada por agentes de la policía de la ciudad meridional de Curitiba, gracias a una información telefónica hecha por el propio secuestrador, Dirceu Jacobi.

En declaraciones al diario, la comisaria Mónica Marcondes afirmó que, al ser rescatada por la policía, la muchacha pesaba 35 kilos y presentaba marcas de tortura.

"Los pelos de la cabeza y las cejas habían sido rapados. Ella presentaba hematomas por todo el cuerpo y quemaduras hechas por cigarrillos", relató.

Además, lesiones en la zona genital revelan que la mujer fue violada en varias ocasiones por el hombre con quien se casó a los 16 años y de quien se separó en febrero del año pasado.

La policía busca ahora capturar a Jacobi, quien también está acusado de asesinar de un balazo en la cabeza a su cuñada en febrero de 2006.

Según la comisaria, en junio del 2006 Jacobi secuestró a su esposa, y desde ese entonces la policía la buscaba inútilmente. "Él cambiaba constantemente el lugar de cautiverio para desorientar a la policía".